



「今の香港」について②

いつもお世話になっております。

香港の現在の状況についてご連絡いたします。(下記情報は現地旅行会社より2019年11月29日金曜日付のものです)

●香港区議会選挙について

先日 11月24日 香港の区議会選挙が平穏の内に終わりました。

選挙前までは各地にてデモ集会、警察とデモ隊の一部の過激派との衝突が、香港島中心部（セントラル地区）、九龍半島（尖沙咀、ネイザンロード等）、新界地区の大学等で有りました。

●香港の公共交通機関について

一時は、地下鉄をはじめ、香港市内の交通が麻痺する状態でしたが選挙日前の週末より現在

以前のような大規模なデモ集会は行われておりません。現在はMTR、市内バス、ほぼ通常どおり運行しており
(MTR大学駅は未だ修復工事中の為閉鎖しており通過となっております。)

弊社現地旅行社のスタッフを含め、市民の生活もほぼ日常をとりもどしております。

●香港国際空港について

空港への入場の制限をしております。現在、空港内に入場が許されているのは

- ① 空港内勤務職員
- ② 航空券を所持している空港利用者
- ③ 観光ガイドライセンスを所持する者

●各観光地について

観光各地に関しましては、現在は影響なく通常どおり見学できます。

ただ、まだ政治的にはすべてが解決した形ではないので、今後もデモ集会が行われる可能性はあります。

●現地旅行会社の対応

現地旅行会社ではデモの状況を把握し、危険な場所を回避しての観光案内をガイドに指示しております。

お客様には日本領事館の注意喚起を基準としてデモの行われている地区には行かないこと、

万が一デモ集会に遭遇した場合や口論の場に遭遇した場合は

速やかにその場から離れること、興味本位で写真を撮らないなどと、到着日にガイドより説明しております。